

正しく
強く
誠実に

潮来一中だより

7月号

文責：
佐藤



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」
めざす生徒の姿

- 自ら課題を見つけ、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
- 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
- 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

スローガン

①目標に向かって努力し、夢に向かって挑戦する ②時を守り、場を清め、礼を正す。

1学期も残りわずかになりました。

先週から7月に入ったと思ったら、あっという間に1学期も残りわずかになりました。先週は、ずっと県東地区総体期間で、各部とも健闘する素晴らしい姿が見られました。詳しくは、来週（1学期の最終週）に発行予定の次号の「潮来一中だより」の中で触れたいと思います。

さて4月にスタートした令和6年度も1学期のまとめの時期です。1学期も残り2週間を切ってしまいましたが、生徒の皆さんは一人一人しっかりと学習と生活の振り返りと反省をしてほしいと思います。まず1学期の授業を振り返って、よく分からなかったりできなかつたりした単元や内容があったらそのままにはしないでください。1学期の残りや夏休みをうまく利用し、しっかり復習できるといいですね。自分一人で解決できない場合は、先生や友達・家族に聞いてみるのも一つの手です。3年生は受験生です。地道な努力あるのみです。2年生や1年生も受験がないからといって、勉強をしないで油断しているとあっという間に3年生になってしまいあわてることになります。ぜひ気をつけましょう。

それからこの1学期皆さんは、「目標に向かって努力し、夢に向かって挑戦しましたか。」また「時を守り、場を清め、礼を正せましたか。」これは、校長先生が入学式や始業式の時に話した言葉です。加えてこれも覚えていますか。「one for all, all for one（一人はみんなのために、みんなは一人のために）」これらは全て一中生の皆さんに必ず実行してほしいと思って話していることです。これらが実行できれば、皆さんは間違いなく”人として大きく成長し”、まわりから信用・信頼される人になれます。

7月下旬の『個別面談』 よろしくお願ひします。

再来週の22日（月）から個別面談が始まります。来週の17日（水）には、授業参観などが予定され来校される方も多いと思います。4月の授業参観や5月の体育祭などでもお子さんの学校での様子を直接見ていただけたかと思います。しかし、現在家庭訪問が家庭確認（希望者は訪問で話が可能）に変わり、担任と1対1で話をする機会が減っております。そのため本校では夏休みに入ってすぐに担任との個別面談を行います。時間は限られていますが、1学期を終えて、ご家庭での様子や学校での様子の情報共有、今困っていること、学級・学校への要望や質問などお聞きし、有意義な時間としたいと思います。よろしくお願ひします。



6/3 食育指導

6/11 全校集会 (表彰)

6/13 アトリウムコンサート

6/13 研究授業1-2社



6/18 キャリア講演会①

6/25 キャリア講演会②

6/28 立会演説会

6/28 生徒会選挙